

Repas de Noël



L'incontournable rituel de la distribution des badges à l'accueil de la tour, préparé avec soin par Sandrine et Paola, assistées par la mémoire collective du comité, qui, indépendamment du respect des normes de sécurité, permet de mettre un nom sur un visage ou l'inverse. La finalité étant de comptabiliser les convives, question d'intendance.

Nous étions 100

Accompagnés par groupe, départ pour l'aire de l'apéro, lieu de convivialité, pour prendre des nouvelles ou reprendre une conversation inachevée lors du précédent repas. Cet interlude permettant au personnel du restaurant d'installer les tablées pour le repas.

Cette année, le repas et les boissons sont offerts par le groupe, grâce à la bonne gestion de notre trésorerie, gérée par François Antille.

Pour certains ce fut un menu découverte, en cause, un petit souci informatique.

Oh surprise !

- ❖ **Une entrée** : Agnolotti à la truffe, crème légère au parmesan Reggiano, sur julienne de poireau.
- ❖ **Le plat** : Rôti de chapon aux morilles, accompagné d'un gratin de cardon et pommes sautées à la graisse de canard.
- ❖ **Le dessert** : Buche au choix ; chocolat, marron, moka ou fruit rouge.
- ❖ **Le café.**

Ensuite, tradition étant, l'allocution du président, Charles Golay, heureusement doté d'une bonne puissance vocale, la sono étant hors service.

Résumé succinct :

- Un remerciement à Mr Basso et toute son équipe pour leurs prestations sont chaudement applaudis.
- Une mention au sujet du problème pour l'inscription au repas, liée aux modifications du système de l'hébergeur de notre site "firetraite".
- Des remerciements vont aux 2 membres du comité qui ont choisi de démissionner : Renée Guntz après 4 ans d'activité, Claude Chappuis après 15 ans d'activité. Tous deux sont chaudement applaudis par l'assemblée.
- La nature ayant horreur du vide, pour combler ces départs, non pas par une vague verte, mais féminine ; Diane Dasse et Letizia Rocci, également chaudement applaudies.
 - Une bienvenue aux nouvelles arrivantes. Une pensée émue envers ceux qui nous ont quittés.
- Il nous est rappelé que le groupement est largement soutenu par une subvention de Firmenich, en plus de votre cotisation.
- Un bémol, la vente de parfums annoncée n'a pas pu être réalisée. Les produits n'ayant pas été livrés à temps.
- Cependant, Claire Baeriswyl-Weiss, comme il est de coutume, sur une table mise à sa disposition, met en vente un éventail de produits de Nyons (Drôme provençale).
- Notre prochain repas aura lieu le 10 mars 2020, à La Jonction.

Viennent ensuite les vœux du président, pour les fêtes et la nouvelle année.

Cerise sur le gâteau !

Un chaleureux merci à **Rose Marie Mermier**, qui a confectionné et posé délicatement devant chaque assiette un origami, pastel, contenant deux friandises. Applaudissements ! ça va de soi.

Ce repas a été orchestré par Patrice Deladoey, absent pour cause de vacances.

Mis à part le repas et les boissons, il ne m'a pas été possible de découvrir qui avait offert quoi. Proposition pour l'apéro : le **père Noël** ; le dessert **la mère Noël** ; le café **saint Nicolas**. Qui l'eut cru !

Cordialement : Michel Ozainne



Tous les membres du groupement des retraités de Firs SA remercient très sincèrement la direction de Firmenich SA pour les étrennes de fin d'année, toujours très appréciées.